



0.0



Comentarios (0)

**Diana Elizabeth Cuervo Diaz**

Bogotá, Colombia

Conferencista | Capacitador | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

**Áreas de conocimiento**

Medicina Laboral para líderes empresariales, Los retos de Colombia para superar el conflicto derivados Estabilidad Laboral, Sostenibilidad en el Reintegro laboral, Reintegro Laboral.

**Descripción del perfil**

Diana Cuervo MD PhD La Dra. Cuervo es Médica de la Universidad Javeriana con especialización en administración de salud ocupacional y derecho de seguridad social, Doctora en Salud Pública de la Universidad Nacional de Colombia, Becaria del Canadian Health Research Institute -Universidad de Toronto en Prevención de discapacidad para trabajar. Trabaja como Médica Principal de la Junta Nacional de Calificación de Invalidez, es Profesora Investigadora de la Facultad de Derecho de la Universidad Javeriana. Trabajo por más de 15 años en el sector asegurador, como Directora de Indemnizaciones de Vida, Salud y previsionales y Medicina laboral. Actualmente impulsa iniciativas para propiciar temas de prevención de discapacidad para trabajar en Colombia. Investiga sistemas de salud Miembro de ICOH (international Commission on Occupational Health) Miembro de Health Systems Global y de la Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Salud Pública Post doctorado justicia constitucional y derechos humanos Universidad de Bolonia

**Conferencias, Cursos o Talleres****#ABC Medicina Laboral 4.0**

4 Horas o más

Nos permitimos presentar el Seminario ABC Medicina Laboral 4.0, en el cual hemos reunido 5 reconocidos expertos en diferentes áreas de Medicina Laboral, Seguridad y Salud en el Trabajo y Derecho Laboral, quienes compartirán con los asistentes, estrategias prácticas y novedosas de manejo integral, para afrontar los grandes retos que tienen las empresas y profesionales en temas de SST, reintegro, estabilidad reforzada, reubicación, readaptación entre otros. Este seminario está dirigido a empresarios, abogados, profesionales de la salud, ingenieros, y en general a gerentes y líderes de recursos humanos que trabajen en temas relacionados con la gestión de riesgos laborales / medicina laboral. Al finalizar el seminario, los participantes tendrán conocimientos básicos para: Comprender la importancia jurídica de la investigación de accidentes de trabajo, de la gestión de actividades de alto riesgo y otros temas que impactan en la defensa jurídica de los casos ante estrados judiciales. Entender la calificación de pérdida, la calificación de origen, el manejo integral del paciente / trabajador que ha sido calificado y el concepto de fecha de estructuración. Tener una visión integral, que le permita un correcto manejo de los casos de estabilidad laboral reforzada y de reintegro laboral, conociendo herramientas tecnológicas que son de gran utilidad en la gestión y seguimiento de estos casos. Esperamos contar con su participación y la de su equipo de trabajo y colegas. Tenemos descuentos especiales para pronto pago y para grupos de mas de

cinco personas. Para mayor información e inscripciones, favor dar click en el siguiente enlace: <http://www.isrcolombia.com/Reintegro-Laboral.php> (cupos limitados).

**Perfil en Mentes a la Carta**<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/diana-cuervo>